

Pressemitteilung
Freitag, 16. Juli 2010

Wie zufrieden sind die Bremer mit ihren Grünanlagen?

Umweltbetrieb Bremen führt Bürgerbefragung im Internet durch

Über 20 Millionen Quadratmeter öffentliches Grün werden zukünftig in Bremen vom Umweltbetrieb Bremen gehegt und gepflegt. Der neue Betrieb, der aus Stadtgrün Bremen und den Bremer Entsorgungsbetrieben hervorgeht, möchte die schöne Tradition der Bürgerbeteiligung aufrechterhalten und führt auch in diesem Jahr eine Befragung zum Thema Zufriedenheit mit den Grünanlagen durch.

Wie wichtig sind den Bremerinnen und Bremern ihre Grünanlagen? Fühlen sie sich wohl in den Parks? Wie steht es mit Sauberkeit und Sicherheit? Wie würde ein Park aussehen, wenn sie ihn selber gestalten könnten? Mit diesen und anderen Fragen will der Umweltbetrieb Bremen aus erster Hand erfahren, wie zufrieden die Bremer mit ihren Grünanlagen sind und was noch verbessert werden könnte. Dabei können die Teilnehmer konkret Angaben zu den von ihnen am häufigsten genutzten Grünanlagen machen. Dabei geht es in erster Linie um die städtischen Parkanlagen und Grünflächen. Von Vereinen und Stiftungen geführte Parks, wie der Rhododendronpark, der Bürgerpark und der Park Links der Weser sind nicht Bestandteil der Befragung.

Circa 5-10 Minuten Zeit kostet es, um den Fragebogen auszufüllen und damit einen wichtigen Beitrag zum Bremer Grün zu leisten.

Den Fragebogen finden Sie auf der Homepage des Umweltbetrieb Bremen www.umweltbetrieb-bremen.de unter dem Link: „Sagen Sie uns Ihre Meinung- Beurteilen Sie Ihren Park“

Redaktion:

Für Rückfragen stehen Ihnen gerne zur Verfügung:
Kerstin Doty, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel: 33611-5420,
Email: kerstin.doty@ubbremen.de; Mobil: 0151 52729426